
CENTRO DE SALUD FAMILIAR 
APOQUINDO 
 
 

ACTA REUNION CONSEJO DE DESARROLLO. 
 
 
FECHA:  Martes 26 de noviembre del 2013. 
HORA:       De 15:00 a 17:00 hrs. 
LUGAR:      CESFAM Apoquindo 
ASISTENCIA:  
- Guillermo Arredondo, Club de Adulto Mayor Corazones Alegres. 
-Ricardo Gana, Representante Unión Comunal Juntas de Vecinos y Representante Comunal 
ante el SSMO. 
-  María Gatica, Representante Club de Adulto Mayor Corazón de Jesús. 
- Delia Reyes, Voluntariado CESFAM Apoquindo 
- María Teresa Correa, Voluntariado CESFAM Apoquindo 
- Arturo Dottone, Representante Club Adulto Mayor Vida Plena 
-  Myriam Sánchez, Subdirectora CESFAM Apoquindo. 
- Margarita Contreras, Asistente Social, Coordinadora Unidad de Servicio Social 
- Gladys Nogales. Asistente Social Encargada de OIRS. 
 
TABLA: 

Bienvenida de Dra. Myriam Sánchez. Subdirectora de CESFAM Apoquindo 
Lectura acta reunión anterior. 
Presentación acerca de OIRS, a cargo de Asistente Social Gladys Nogales. 
Varios  

 
                                

• Dra. Sánchez da la bienvenida a la reunión, a las 15:00 horas, con la asistencia de 6 
representantes de la comunidad.  

 
• Se hace lectura del acta de la reunión anterior. 

 
• Asistente Social Gladys Nogales realiza presentación acerca de la gestión de OIRS 

de los últimos tres trimestres y de la Carta de Derechos y Deberes.   
 

• Asistente Social Margarita Contreras se refiere a movilización realizada en el mes 
de octubre por ambos consultorios, en apoyo a movilización nacional y por 
demandas internas. Hace referencia a acuerdos establecidos con autoridad comunal 
y a situación laboral de profesionales no médicos. 

 
• Don Arturo Dottone propone la entrega de credencial para ocupar estacionamientos 

del CESFAM a quienes tengan la calidad de dirigentes. Dra. Sánchez explica que 
por la demanda de éstos últimos no es posible responder positivamente a su 
solicitud. 

 



• Don Arturo Dottone propone que los adultos mayores de 80 años tengan atención 
preferencial y especial en la toma de exámenes. Dra. Sánchez responde que 
considerará dicha propuesta.  

 
• Se evalúa Plan de Trabajo del año 2013.   

 
• Se da por finalizada la reunión a las 17:00 hrs.   


